
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 394 

presentata in data 22 febbraio 2022 

 a iniziativa dei Consiglieri Marinangeli, Marinelli, Menghi, Antonini, Bilò, Biondi, Serfilippi, 
Cancellieri 

 Potenziamento della sanità in Area Vasta 4 

  a risposta orale 

 

 

PREMESSO CHE 

- Con Delibera di Giunta n.144del 14/02/2022 avente ad oggetto l’attuazione del Piano Nazionale 

di Ripresa e Resilienza (PNRR) Missione 6C1, è stato definito il quadro programmatorio dei sub-

interventi “Case della Comunità”, “Centrali Operative Territoriali” ed “Ospedali di Comunità”; 

- Le precedenti amministrazioni avevano intrapreso un percorso di depotenziamento della sanità 

territoriale, privilegiando l’Ospedale unico a danno della medicina territoriale; 

- L’attuale Giunta ha invertito la rotta, privilegiando un orientamento teso al rafforzamento dei 

servizi territoriali, orientamento che appare anche largamente condiviso dal PNRR; 

 

CONSIDERATO CHE 

- sono stati stanziati per gli ospedali del fermano oltre 8 milioni di euro da e che ciò pone in 

evidenza l’impegno della giunta per recuperare la medicina territoriale dopo che negli anni passati 

si era fortemente depotenziata anche tramite la chiusura dei piccoli ospedali; 

- la forza del PNRR per quanto riguarda la Missione M6C1 sta nel modello organizzativo che che 

rende concreta l’assistenza di prossimità per la popolazione di riferimento anche per il tramite 

dell’interconnessione tra CdC, OdC e COT; 

 

TUTTO CIO’ PREMESSO   

INTERROGA 

 

IL PRESIDENTE E LA GIUNTA REGIONALE 

Come è stata potenziata la sanità del fermano anche attraverso i fondi del PNRR. 

 


